

UN NOUVEAU BUREAU

Pour le Mouvement associatif de Bretagne



Le **26 août** dernier, en préambule du séminaire de rentrée de l'association, le conseil d'administration a élu le nouveau bureau, ainsi qu'un nouveau président. **Thierry Abaléa** de la ligue de l'enseignement de Bretagne succède à Catherine Latour de Kevre Breizh présidente depuis 3 ans qui reste membre du conseil d'administration.



Thierry ABALÉA
Ligue de l'enseignement
Président



**Marie José TRINITÉ
CONFIANT**
Ligue des droits de l'Homme
Vice-présidente
fonction de trésorière



Estelle BLOUCH
Fédé B
Vice-présidente
fonction de secrétaire



Annie GUILLERME
UR-CIDFF
Vice-présidente



Pascal PETIT
Espace associatif de
Quimper-Cornouaille
Vice-président

LE MOUVEMENT ASSOCIATIF DE BRETAGNE

Avec ses 700000 bénévoles et 109000 salariés, le monde associatif breton est une force vives de notre démocratie. Les associations agissent et innovent chaque jour pour l'intérêt général.

Porte-voix : Le Mouvement associatif de Bretagne œuvre afin de permettre aux associations de faire mouvement pour favoriser le développement d'une politique de vie associative ambitieuse et pour tendre vers une société plus juste, plus durable et plus humaine.

